



EL VERANO, EL AGUA Y EL NIÑO.

Allan Aragón. garagon2004@yahoo.es

Desde noviembre pasado, entramos al verano con un fenómeno climático conocido como el Niño, cuya influencia limitó el volumen de precipitación que regularmente cae en el centro y sur del país. En el caso de la capital, donde vivimos un millón 200 mil habitantes repartidos en unos 900 barrios y colonias, donde hay dos embalses, dos fuentes naturales y algunos pozos, el volumen de agua que se tiene de repente no va ser lo suficiente para abastecer a todos los que aquí vivimos. El Gerente del SANAA para Tegucigalpa, Carlos Hernández, ha dicho que para febrero y marzo se tomarán medidas, entre éstas reducir el número de horas servidas. Es decir, que si en ciertas colonias reciben hoy, entre 12 y 14 horas por servicio, éstas se reducirán de 8 a 10 horas. El panorama no es del todo mal, siempre y cuando la población entienda que hay que saber hacer un buen uso del agua que nos llega a la casa. COPECO, nos advierte que el Niño, durará hasta mayo, eso significa que en abril y mayo mismo, el SANAA, deberá tomar otras medidas, medidas que se irán conociendo cuando estemos cerca a esos meses. Mientras tanto, hay un espacio para que los medios de comunicación, centros educativos, sociedad civil organizada, gobierno, fuerzas armadas y pueblo en general, pongamos un granito de arena para levantar muros educativos que nos marque el norte de como debemos cuidar y hacer un buen uso del agua.